



第55回枕崎市内一周駅伝競走大会 枕崎高校陸上クラブが優勝

第55回枕崎市内一周駅伝競走大会が11月4日に開催され、高校・一般から小学生まで全21チームが、市内7区間（小学生は11区間）19.1kmを力走しました。結果は、次のとおり。

- 【高校・一般】（12チーム）
 - 1位：枕崎高校陸上クラブ・1時間5分49秒
 - 2位：中原公民館 3位：別府中駅伝OB
- 【中学生男子】（3チーム）
 - 1位：桜山中学校・1時間12分0秒
 - 2位：別府中学校 3位：枕崎中バスケ部
- 【女子総合】（2チーム）
 - 1位：枕崎中バスケ部 1時間30分6秒
 - 2位：枕崎小なでしこ
- 【小学生男子】（3チーム）
 - 1位：立神小サッカー・1時間26分46秒
 - 2位：枕崎ミニバスケ 3位：別府野球
- 【小学生女子】（1チーム）
 - 1位：枕崎小バレー・1時間29分33秒

コミスボ 通信

枕崎ばらん海クラブ教室紹介 vol.6

今からはじめよう！『弓道教室』

弓道は、自分の力に応じた弓を使ってするので、年齢等に関係なく誰にでもできる武道・生涯スポーツです。

指導者の折口さんは弓道教士6段。育成にも熱心で、今年、日本体育協会の弓道上級指導員の認定を受けました。初心者にも親切丁寧に指導してくれますので気軽に参加できます。

目指すは生涯現役！

- 毎週火・土曜日
午後7時～9時
枕崎市弓道場

指導者：折口忠夫さん

「『楽しい弓道』を目標にがんばっている教室です。経験のない方も大歓迎ですので、ぜひ体験しに来てください！」

【問合せ】事務局(市教育委員会内)TEL72-0170



県体育協会功労者表彰

野沢好則さん（柔道）
松崎秋則さん（ソフトボール）

本年度、曾於地区で開催された県民体育大会において、功労者として野沢好則さんと松崎秋則さんが表彰されました。

- 野沢さんは、本市柔道会副会長として、中学生の指導をとおし、生徒と共に汗を流しながら自らも体を鍛え、柔道精神に基づいて礼儀を重んじ、マナーのよい多くの子どもたちを育成するなど、本市のスポーツ振興に大きく寄与した功績等が認められたものです。
- 松崎さんは、本市ソフトボール協会の審判員長として、本市ソフトボール競技の向上に尽力してきました。また、本市体育指導委員として、地域の生涯スポーツ振興に努めるなど、本市のスポーツ振興に大きく寄与した功績等が認められたものです。



体育指導委員功労者表彰 俵積田尚子さん

本年度、大口市で開催された県体育指導委員研究大会において、功労者として俵積田尚子さんが表彰されました。

俵積田さんは、市や市体協主催行事の運営等に積極的に取り組むとともに、バレーの指導者として、青少年育成に努めるなど、本市のスポーツ振興に大きく寄与した功績等が認められたものです。



枕崎の秋祭り

ぶえん祭り

■枕崎漁港外港市場で11月4日、枕崎市漁協主催の『枕崎ぶえん祭り』が開催され、約1万人の親子連れなどで賑わいました。今年で2回目。

漁協直販による新鮮な青物・近海魚の販売や鰯のタタキの実演試食、お楽しみ抽選会のほか、ステージでは地元バンド「RENS」により、『歌になった枕崎ぶえん鰯』が披露されるなど、多彩な催しで賑わいました。祭りの目玉は、「枕崎ぶえん鰯」のにぎり、腹皮の塩焼きなど7品目が食べ放題という、ぜいたくな食堂ブース。訪れた人たちはテーブルいっぱいに料理を並べて、枕崎の味を思う存分堪能しました。



農業祭

■JA南さつま枕崎支所で10月28日、実りの秋を祝う農業祭が開催されました。

会場は、農産品即売会や青空市など、朝早くから新鮮な野菜などを買い求める客で賑わいました。舞台上では、子どもたちによる踊りや歌などの芸能大会が行われたほか、祭りのメインともいえる演歌歌手・金沢明子さんのコンサートでは、生で聞く素晴らしい歌声に観客から大きな拍手がわき起きました。



豊祭

■南方神社・妙見神社で10月28・29日、秋の収穫に感謝する豊祭(ほぜ)が行われ、「山下・水流太鼓踊り」「東鹿籠太鼓踊り」「山口棒踊り」が奉納されました。

今年は、東鹿籠太鼓踊りの最初に踊られる「しんぼ踊り」が、近年の会員増により約10年ぶりに復活。また、山下・水流太鼓踊りの「鉦打ち」「入れ鼓」の踊り手が交代するなど、話題の多い踊り奉納となりました。



新酒祭り

■新酒まつりが10月28日、薩摩酒造明治蔵で開催され、多くの焼酎ファンや家族連れなどで賑わいました。

今年も良質なさつま芋に恵まれ、焼酎も最高の出来とのこと。できたての新酒が楽しめる、恒例のふるまい酒のコーナーのほか、今年の祭りは焼酎蔵にスポットを当てた催しが充実。「ちゃんサンエ」による焼酎製造の楽しいレポートや、ピアノ演奏、スタンプラリーなど、楽しみながら焼酎を見直す機会となりました。



市民文化祭

■市総合文化祭が10月27日から11月4日まで開催され、かねてから文化に親しんでいる市民らが日ごろの成果を発表しました。3日に行われた芸能祭には43団体が参加。子どもから大人まで歌や楽器の演奏、踊りなどを披露しました。また、4日の「市民のタバ」では、劇団わらび座による本格的なミュージカル「天草四郎」が上演されるなど、芸術の秋を満喫した9日間でした。

